
真野原外自治会

平成29年3月9目

紫雲寺地域小学校統合について

当自治会役員（28年度・29年度）と28年鷺月X2　Nに公会堂にお集り頂きました。

また、保育会保護者や小学校の親御さんとX2月11日にお話を行った。案内文を

出しても、高学年の親御さんは、残念ながら参加頂けなかった。色々な面からお話

をし、この3月5日（日）総会に於いて当自治会として自治会長が変わられても統合を、

前に進めるお願いのお話を行なった。

提案として

　X、米子小学校区学童をスクルーバス通学にして頂きたい。

　　　※高学年、低学年の帰宅バス時間の問題点の解決を、お願い致します。

　2、米子小学校が取り組んできた、活動の継続と伝統などご理解をお願いしたい。

　　　※ブラス・バンド、運動会の応援歌、生き物の飼育など

　3、米子学区が統合にまとまったら、二校先行で統合を考えて頂きたい。

　　　※何時までも掛かれば、俺の家では子供はいないから関係ないと考える親御さん

　　　　が多くなります。

みなし統合提案

　亙、1年生から3年生の低学年生を先に統合させて頂き、其処での問題点などを解決し

　　学年が上がるごとに、多くの友達もでき仲良くなれと思います。

　　※実際の行動を起こし、諸問題に対処を行って行くことが重要であります。
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